

El INE realizará el conteo rápido por la Jefatura

ALCALDÍAS, A CARGO DEL IECM

La presidenta del organismo capitalino consideró que el Instituto Nacional Electoral hará un trabajo oportuno

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El conteo rápido sobre la elección a la Jefatura de Gobierno lo realizará el Instituto Nacional Electoral (INE) y no el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Así lo confirmó, Patricia Avendaño, titular del organismo local, previo al tercer Debate Chilango.

“En términos del reglamento de elecciones, el INE tiene la facultad de atracción, entonces, decidió atraer esta función que en principio corresponde al Instituto Electoral de la Ciudad de México.

“Atrajo no sólo el conteo rápido de la Ciudad de México, sino también del resto de las entidades federativas donde hay elección de gobernador, así lo decidió y votaron que así va a ser”, expresó.

La titular del IECM confió en que los resultados del conteo rápido a la Jefatura de Gobierno que hará el instituto nacional sean oportunos.

Agregó que, de cualquier manera, la Ciudad de México cuenta con la característica de realizar los cómputos de manera casi inmediata.

“Hay una circunstancia muy particular en la Ciudad de México; es la única entidad federativa que lleva cómputos de manera inmediata.

“De hecho, te podría decir que en alguna época decidimos, como institución, ya no tener un

sistema de resultados electorales preliminares porque nuestros cómputos iban avanzando tan rápido que prácticamente se emparejaban con un PREP (Programa de Resultados Electorales Preliminares). Yo creo que existen los mecanismos adecuados e idóneos para que el conteo rápido que va a llevar a cabo el INE sea oportuno, eficaz, tengamos los resultados a tiempo”, comentó Avendaño.

Este año son ocho entidades, más la Ciudad de México, donde se llevarán a cabo comicios para definir a la persona que encabezará dichos gobiernos.

Se trata de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

Y EN LAS ALCALDÍAS

La presidenta del IECM indicó que este instituto se encargará del conteo rápido de las 16 alcaldías.

Los resultados de los conteos rápidos de las alcaldías se estima que estén listos a medianoche de la jornada electoral del 2 de junio próximo.

En ese sentido, Avendaño confió en que el conteo rápido de la Jefatura de Gobierno que elaborará el INE se pueda empatar con el que llevarán a cabo de las demarcaciones.

“Nosotros vamos a llevar el conteo rápido de todas las alcaldías. Estamos en ese trabajo de procesar y empatar los tiempos”, expresó Avendaño.



Foto: Especial

El Instituto Electoral de la Ciudad de México llevó a cabo ayer un simulacro de conteos rápidos y del PREP.

